

## Clin d'œil à une lignée : Les Triadou d'Escandolières Roussennac

Le 13 Juillet 1768 à Escandolières eut lieu le mariage d'**Antoine Triadou** (fils de Jean et Marie Gineste) originaire des Astruges paroisse de St Pierre de Bessuéjols, avec Marianne Garric native de la Fagette d'Escandolières Le marié était âgé de 54 ans, la mariée de 24..... Un seul enfant prénommé Antoine, naquit de cette union deux ans plus tard. Marianne Garric se retrouva veuve en 1771. C'est par cette unique naissance que commença la saga des Triadou d'Escandolières Auzits et Roussennac.

Antoine Triadou (1770-1851) installé à la Fagette d'Escandolières ; épousa Marie Olivier en 1801, **trois garçons** issus de cette union perpétrèrent le nom des Triadou dans ce coin du Rouergue :

**Pierre** (1808-1847) qui s'établira au Batut de Roussennac par son mariage en 1841 avec Julie Eche.

Six générations de Triadou ont vécu au Batut.

**Joseph** (1811-1893) se maria en 1844 à Auzits avec Françoise Couderc, le couple vivra à la Rivière un hameau de la commune, leurs deux fils Victor et Jean Joseph s'installèrent respectivement à Decazeville et dans le Puy de Dôme. Leurs descendants sont établis dans la région parisienne, en Corrèze, en Charente Maritime.....

**Jean Louis** (1815-1868) restera à la ferme de la Fagette, par son mariage en 1841 avec Marianne Calmettes. Ils auront 8 enfants dont un seul garçon arrivera à l'âge adulte, il s'agit de Joseph Augustin né en 1848, Son fils prénommé également Augustin né en 1872 restera à la Fagette, marié en 1898 avec Julie Bruel, il semblerait que ce couple n'ait pas eu de descendance masculine, car le nom des Triadou disparaît d'Escandolières au cours du vingtième siècle.



Au début des années 80 : Les enfants et petits enfants de Germain Triadou et Elise Solignac du Batut de Roussennac, une grande et bien belle famille.

## Projet vol U.L.M (suite)

Le club local d'ULM de Bozouls met gracieusement à notre disposition son terrain et ses locaux.

Yves est un pilote expérimenté. L'ULM avec lequel il nous baladera est équipé d'un moteur 'ROLAX' de 80cv. Il s'agit d'un petit avion avec cabine fermée. Cet appareil appartient au club ANEG (Aéroclub National des Electriciens et Gaziers). Il est basé au club des Ailes Toulousaines à Lasbordes (31).

Suivant le nombre de participants, le club local mettra à disposition ses appareils et pilotes.

Un pique-nique sera partagé entre tous le samedi soir sur place.

La proposition initiale présentée par Yves au cours de l'A.G était de 30 € la demi-heure et ceci avec son appareil.

Le tarif officiel du Groupement Aveyronnais de Pilotes ULM (GAPULM) dont le club de Bozouls fait partie est de 60€ la demi-heure. Après négociations, le club de Bozouls par l'intermédiaire de son président le docteur Lemouzy, nous propose dans ce cadre particulier la demi-heure à 50 € .

Pour ceux qui ne feront pas la demi-heure, le tarif appliqué sera de 2€ la minute.

En fonction de la météo, les sorties se feront le samedi 4 septembre dans l'après-midi et le dimanche en matinée.

Yves rejoindra sa base le dimanche en fin d'après-midi.

Le circuit proposé d'une demi-heure devrait être : Bozouls-Curlande- Rodelle-Sébrazac-Estaing- Espalion-St Côme d'Olt- Roquelaur et Bozouls.

Vous pouvez bien sûr inviter vos parents ou amis.

Un bulletin d'inscription est joint au verso de cette lettre.

## LA LETTRE DE L'ASSOCIATION TRIADOU n°10 Juillet 2010

Compte rendu de l'assemblée générale tenue le samedi 3 Juillet dernier au Relais de Boralde à St Côme d'Olt.

Trente et une personnes ont répondu présent. Le président, Christian Triadou, remerciait les participants de s'être déplacés pour l'assemblée générale qui statutairement doit avoir lieu au moins une fois l'an.

Beaucoup s'étaient excusés, notamment les 'parisiens', Arlette et Marc Mayran de Toulouse, Raymonde et Claude Gaudin de Saintes, René Triadou de Brive, André Fabre de Prayssac entre autres....

Christian remerciait ensuite Jeanine et Robert Latapie pour l'accueil dans leur fief St Cômois, Robert s'étant chargé de l'intendance. Cette année, leur fils Philippe, diplomate à Madagascar faisait l'honneur de sa présence en compagnie de son épouse et de ses deux filles.

Avant de commencer la réunion, Christian a fait part du décès de deux adhérentes cette année. Il s'agit de Colette Laur née Triadou de Gages et Simone Gaubert née Triadou native de Vabres près de Rodez.

*'Cela fait donc 3 adhérents, avec Gilles Triadou, qui nous ont quitté depuis la création de l'association il y a six ans et nous avons une pensée pour eux'* souligne avec émotion Christian.

A ce jour, l'association comptabilise 113 adhérents.

Christian rappelle que l'adhésion à l'association s'élève à 15€ par personne et ceci payable une seule fois comme le prévoit les statuts déposés lors de la création de l'association (visible sur le site Internet). Les adhésions aux associations sont généralement renouvelables annuellement afin de '*motiver*' les adhérents, peut être un jour, faudra il revoir les statuts ?

A cette occasion, Christian en profite pour remercier les donateurs qui contribuent à faire vivre l'association.

- Le voyage en Argentine a été évoqué. Onze 'TRIADOU' ont fait le voyage dans ce pays immense et notamment à Pigüe où ils ont retrouvé les descendants de Félix Triadou qui avait émigré avec son épouse Hélène Valentin en 1898 (le bulletin n° 9 relate cette aventure). Un diaporama présentant les paysages sublimes de la Patagonie, les glaciers, les chutes d'Igazu et bien sûr les retrouvailles émouvantes de cousins argentins, agrémenta l'issue de la réunion.



Photo prise en 1923 où l'on peut voir la plupart des membres de la famille Triadou de Roussennac de cette époque.

- Christian a ensuite évoqué l'épisode 'couteaux' Laguiole et remercié Francette et Louis pour leur implication dans cette aventure qui a été complexe mais dont le résultat fut probant ; tout en faisant abstraction de l'attitude du coutelier qui a quand même tenu (laborieusement) ses engagements, un couteau vraiment unique dans sa conception a été livré à tous les acquéreurs.

L'idée venait de Yan Agniel et Christian tient à le remercier pour cette idée 'très spécifique' qui a quand même rapporté un beau pécule à l'association

( Cf bilan financier remis aux participants)

- Le caveau des fondateurs a ensuite été évoqué. Quelques réparations ont été nécessaires et ont été effectuées gracieusement par Didier Daunac (maître tailleur de pierre).

A cette occasion, Christian, au nom de l'association a tenu à remercier chaleureusement Didier pour son travail. Une étude plus technique sera menée par Didier quant à une rénovation plus conséquente avec devis à l'appui.

- Concernant les bulletins semestriels, Christian rappelle qu'il est toujours difficile d'obtenir de nouvelles données permettant son élaboration. Il remercie Denise et Renée pour les photos sur les 'ancêtres' des Triadou de Bouviala. Il rappelle que les photos prêtées seront rendues après exploitation. Toutes anecdotes, photos ou autres sur les TRIADOU sont les bienvenus. Christian rappelle que le bulletin est régulièrement élaboré par Francis Cavaroc et lui-même mais que tout le monde peut s'impliquer en envoyant articles ou photos par courrier postal ou internet. Toutes les suggestions seront retenues. Il en est de même pour le site internet qui ne demande qu'à s'étoffer.

- Bilan financier : avec l'épisode des couteaux (le coutelier ayant fait 20% de remise) et le reliquat du grand rassemblement, le solde de l'association est de 3402,97€.

Un compte sur livret (CLS à but non lucratif) a été ouvert au Crédit Agricole. Un relevé détaillé des opérations de l'année écoulée a été remis aux participants.

Yves Triadou, adhérent de l'association est venu tout exprès de Toulouse exposer un projet qui a enthousiasmé Christian. A savoir une **promenade aérienne en ULM** à partir de Bozouls. Les dates des 4 et 5 septembre ont été retenues, voir la suite dans la rubrique *Projet vol U.L.M.*



- Ensuite Christian a rappelé que la 'sortie aligot' sur l'Aubrac du 5 septembre 2009 et réunissant 53 personnes a été un véritable succès car l'idée de cette sortie a été émise lors de l'AG du 20 juin 2009. Comme quoi rien ne sert de préparer trop à l'avance..... Cette réunion culinaire a permis notamment à trois couples issus de la même lignée des Triadou d'Espalion de se 'retrouver'. Cette minicousinade, placée sous le signe de la convivialité a été appréciée par tous et demande à être renouvelée. (Photo ci-contre).

Et pourquoi ne pas faire une AG dans ces conditions ? L'idée est à creuser.....

La réunion s'est achevée par la remise d'un couteau Laguiole à Didier Daunac, suivi d'un très bon repas concocté par notre ami Robert, préparé et servi par les époux Fages.



Ci dessus les personnes présentes lors de l'A.G 2010

### Bulletin inscription pour la sortie ULM

les samedi 4 et dimanche 5 septembre 2010

Nom , prénom \_\_\_\_\_

Nombre de personnes \_\_\_\_\_

A renvoyer avant le 15 août à Christian Triadou ,  
Rouméguet 12510 DRUELLE , mail :  
[christiantriadou@orange.fr](mailto:christiantriadou@orange.fr) tel : 05 65 72 41 21

Cette sortie peut être annulée en raison de la météo.  
Un plat (sucré ou salé) peut être amené par les participants. Les boissons seront fournies par l'association.



Sortie « aligot » au Relais des Lacs sur l'Aubrac Lozérien le 5 septembre 2009.

### Rubrique campanaire

Dans le cadre des rencontres campanaires en Aveyron, l'Association Régionale des Carillons du Sud de la France, « Carillons en Pays d'Oc », après avoir visité plusieurs sites campanaires comme la collégiale de Villefranche de Rouergue, le clocher de la cathédrale de Rodez, le carillon de Peyreleau, s'est rendu au cimetière de Rodez afin de visiter le caveau familial TRIADOU. Notre président Christian s'est donc fait le guide d'une après-midi culturelle auprès de spécialistes venus des quatre coins des régions Midi-pyrénées et Aquitaine. La cloche du caveau, via le site Internet et l'association française de campanologie gagne en notoriété à travers l'hexagone et fait l'objet de visites régulières de férus de l'art campanaire mais aussi de simples curieux.

